

Ermua estudia la peatonalización parcial de Probaleku consultando al vecindario

De momento se mantienen reuniones con comerciantes, hosteleros y vecindario para consultar la opinión de la población afectada

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua estudia crear una zona de coexistencia de peatones y vehículos y peatonalización parcial en la calle Probaleku.

Así lo anunció el alcalde, Carlos Totorika, en la última comisión informativa celebrada en el consistorio ermuarra, en respuesta a la solicitud de información de EAJ/PNV sobre las encuestas y reuniones que se desarrollan en la actualidad en el municipio.

Totorika afirmó que a través de varias personas que participan en el último plan de empleo juvenil local (Licenciadas en sociología y arquitectura) «se estudian las posibilidades, demandas y opiniones de diferentes sectores del municipio relacionados con la calle Probaleku. En realidad se mantienen reuniones con comerciantes, hosteleros y vecindario residente en el entorno».

En las reuniones con el vecindario se plantea la posibilidad de peatonalizar, durante el fin de semana, esta calle céntrica del municipio, permitiendo únicamente la entrada a los vehículos que aparcen en los numerosos garajes particulares de la citada calle.

De este modo se permitiría que la población disfrutara el fin de semana de un espacio peatonal de mayores dimensiones en la zona centro del municipio, ya que Probaleku es una de las calles de continuación de Zubiaurre bajo, que se mantiene peatonal durante las 24 horas del día.

Mientras se mantienen conversaciones con los comerciantes de la



La señal que se instaló en Probaleku incide en la coexistencia entre peatones y vehículos. :: A. LASUEN

zona, también se han realizado consultas y una reunión con los responsables de las comunidades de vecinos de la zona para conocer su opinión y con otros presidentes de comunidades de vecinos para conocer su parecer sobre otros posibles futuros proyectos de movilidad del municipio.

En la reunión, celebrada la pasada semana, con el vecindario de esta zona y otras del municipio afectadas por futuros proyectos de mejora de la movilidad, estos representantes del vecindario se mostraban solícitos con la propuesta de peatonalización, pero manteniendo ciertas garantías a las personas residentes en la zona.

También se plantearon dudas debido a que se eliminarían los apar-

Ayuntamiento y vecinos se reunieron la pasada semana para debatir sobre proyectos de accesibilidad

camientos de esta zona. Se contabilizan 16 aparcamientos.

Además, gran parte de las quejas del vecindario de esta zona se centraron en la situación que vive el callejón de Probaleku de uno de los laterales de la plaza de Goiko, ya que el aparcamiento de vehículos en esta estrecha zona incide en la falta de seguridad de los peatones que circulan por ella. De hecho, hace pocas semanas se vivió un atropello en la zona.

En la reunión también se plantearon otros proyectos de movilidad como la semipeatonalización de Izelaieta y Marqués de Valdespina llegando hasta la Residencia para la Tercera Edad o la creación de sistemas mecánicos de acceso desde San Pelayo a Ongarai, con diferentes soluciones planteadas (por las escaleras de caracol o por la zona de subida del 'Dadá').

Allí el vecindario pudo plantear propuestas en torno a los proyectos presentados e incluso hubo vecinos, como los de la zona de Izelaieta más cercana a San Antonio, que plantearon la creación de una pasarela superior a las vías del tren «para solucionar el aislamiento en el que ha quedado el barrio una vez levantado el muro de las vías del tren», según asegu-
raba el vecindario presente.

Un festival y una concentración para reivindicar la violencia contra las mujeres

A. LASUEN

ERMUA. Ermua reivindicará su posición frente a la violencia hacia las mujeres con dos actos que se celebrarán hoy en el municipio.

En primer lugar, el municipio organiza una nueva edición de su propio festival 'Beldur barik', en Lobiano, a partir de las 18.00 horas.

En él se podrán conocer los diferentes proyectos audiovisuales que la juventud ermuarra ha presentado al certamen que se organiza a nivel de Euskadi.

Por otra parte, al igual que todos los años, se organizará una concentración en la plaza para que toda la población del municipio pueda mostrar su opinión contraria a la violencia contra las mujeres.

Esta concentración ciudadana comenzará a las 19.00 horas y a ella está invitada toda la ciudadanía ermuarra para mostrar su postura al respecto.

El Ayuntamiento de Ermua, con motivo del 'Día Internacional contra la Violencia hacia las mujeres' muestra además su firme repulsa a todas las expresiones de violencia sexista, que son fruto de la desigualdad existente entre mujeres y hombres.

Por su parte, la corporación municipal, por unanimidad, se ha comprometido a desarrollar los contenidos del programa 'Sin miedo-Beldur Barik', como herramienta para trabajar en sensibilización y prevención de la violencia machista con la juventud.

También tratará de desarrollar, en el ámbito de sus competencia y en aplicación de la legislación vigente, una política municipal activa, integral y coordinada en favor de la igualdad y contra la violencia machista.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkiizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrodo (Zeharkale, 2).
De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 h.: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

DEBA

El Amaikak de Preferente gana y no se descuelga de la cabeza de la clasificación

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. El Amaikak Bat ha tenido un fin de semana en el que han predominado las victorias, pero también se han dado otros resultados. Así el juvenil masculino se tuvo que conformar con un empate ante el Aurrera, mientras que el femenino no pudo puntuar ante el Zestoa. El Preferente se hizo con un nuevo triunfo fuera de Errota Zar tras superar al Beasain, un resultado que le mantiene en tercer lugar de la clasificación y con los dos primeros cerca.

Los entrenados por Unanue y Urbietta pronto demostraron ser superiores a los locales, al encontrarse bien colocado en el campo y teniendo el control del esférico. Los debarras se adelantaron en el marcador con un tanto de Garate. El Amaikak estaba cómodo y con un segundo gol, obra de Gaizka, mató el choque, dado que el rival nunca puso en peligro su portería.

Los juveniles se quedaron con un punto en Errota Zar en un encuentro muy disputado y en el que no se vio la diferencia existente en la clasificación. Los debarras siguen líderes, mientras que el Aurrera ocupa los puestos de abajo. No obstante, en esta ocasión, el equipo vizcaíno peleó y tuvo su tiempo. Realizó una gran primera mitad y se puso por arriba.

El Amaikak reaccionó y logró las tablas al transformar Tomás un penalti. Los locales luego tuvieron sus oportunidades para quedarse con los tres puntos.

Las chicas del juvenil no pudieron superar a uno de los gallitos del grupo. No por ello dejaron de pelear y ponerle las cosas difíciles al Zestoa, e incluso se pusieron por delante con un tanto de Malen. Pero poco a poco el rival acabó imponiendo su juego y con mucho acierto de cara a portería acabó por quedarse con la victoria.

El cadete se impuso en un partido muy raro con dos tiempos distintos. El comienzo fue muy malo para los debarras, que no acertaban con su juego y así se vieron con un 3-0,



El juvenil empató ante el Aurrera en Errota Zar. :: ANDER SALEGI

RESULTADOS

Preferente: Beasain-Amaikak 0-2.
Juvenil: Amaikak-Aurrera 1-1.
Juvenil F: Amaikak-Zestoa 1-3.
Cadete: Aurrera-Amaikak 3-4.
Infantil: Amaikak-Burumendi 2-0.
Infantil F: Mutriku-Amaikak 2-3.

que hacía presagiar la derrota. Pero en la segunda mitad todo cambió y el Amaikak consiguió darle la vuelta al marcador con un doblete de Martija y los tantos de Telmo y Aner.

El infantil se llevó el derbi de Errota Zar ante el Burumendi en un encuentro en el que los debarras demostraron ser superiores sobre el terreno de juego, a pesar de que la

clasificación auguraba un partido igualado. El Amaikak le metió mucha velocidad al balón y los de Mutriku no pudieron contrarrestar esa situación. Los goles locales los metieron Haritz y Arregi, aunque el marcador pudo haber sido más abultado.

El infantil femenino tenía un difícil derbi, pero supo sorprender al Mutriku. Las debarras dominaron y se pusieron por arriba con el doblete de Amutxastegi y el tanto de Paula. En la parte final, el Amaikak supo defender el resultado para llevarse un merecido triunfo.

En la rifa semanal del club el número 2.881 ha resultado premiado, mientras que el 2.958 se ha quedado como suplente.

EN BREVE

Horario del KZgunea esta semana

El KZgunea abre este mes sus puertas de lunes a viernes desde las 9.00 hasta las 13.00. Durante este periodo, los usuarios podrán hacer uso de los ordenadores. Este centro cambiará su horario la próxima semana con la llegada de diciembre y estará accesible por las tardes.

Curso de pala para mujeres

El Día Internacional Contra la Violencia de Género se celebra hoy y en Deba hay preparada una concentración para mostrar el rechazo a este tipo de maltratos. La plaza de los fueros será el lugar de encuentro, que empezará a las 19.00 horas. Éste será el primero de los actos del programa preparado en este sentido por el Ayuntamiento.

Euskarazko Produktuen katalogoa

Euskarazko Produktuen Katalogo berri bat plazaratu da. Merkaturan dauden produktuak zortzi ataletan sailkatuta dira: musika, liburuak, aldizkariak, filmak, jostailu eta jokoak, DVD eta informatika produktuak, komikiak eta gurasoentzako produktuak. Paperezko bildumaz aparte edizio digitala ere atera da, katalogoa.org web gunea.

ONDARROA

El Aurrea salió derrotado ante el Elgoibar (0-3)

ONDARROA. Una gran decepción se llevaron los aficionados rojillos ante la derrota 0-3 del Aurrea en Zaldupe ante el Elgoibar. Después de una excelente marcha, los hombres de Gallastegi encajaron una dura derrota, pese a que habían afrontado el encuentro con confianza de sacar un buen resultado. Si es cierto que en la derrota ha podido influir la marcha de Burgoa, al extranjero, hasta diciembre o la lesión de Uribesalgu. No obstante, los de Gallastegi se encontraron con un buen Elgoibar que a partir de una gran colocación en el terreno de juego se hizo con el control del partido y aunque el balón estuvo más tiempo en su terreno. Los visitantes encima pusieron cierto peligro a balón parado y de esa manera, en una falta muy difícil de defender se adelantaron en el marcador con

un gol en propia puerta de un defensor ondarrés. Y al poco incrementó su ventaja en una rápida jugada poniendo un sorprendente 0-2.

Con tiempo por delante el conjunto local se rehizó, pero sus jugadores no estuvieron inspirados y se perdieron, una y otra vez, en la tela de araña diseñada por el técnico rojiblanco. Los locales se mostraron espesos, sin poder superar la doble línea defensiva visitante y cuando el equipo local estaba volcado al ataque. Xabi que ya había avisado muy poco antes se fue solo y su pase de gol quedó truncado por el desesperado penalti de Gasturu, que fue expulsado al evitar una ocasión manifiesta de gol. El penalti lo marcó Iker, redondeando un triunfo justo del Elgoibar que necesitaba puntuar fuera de casa para coger aire.

Concentración ante el Día internacional contra la violencia machista

ONDARROA. Una concentración tendrá lugar hoy, a las 18.30 horas en la Alameda, en el que se quiere mostrar, por parte de la ciudadanía su firme repulsa a todas

las expresiones de violencia sexista, que son fruto de la desigualdad existente entre mujeres y hombres.

Las instituciones públicas tratan de desarrollar y reforzar las políticas públicas de igualdad, lideradas desde las áreas de Igualdad, procurando sumar fuerzas con políticas estratégicas también desde las áreas de Educación y Juventud, en el marco del programa de prevención de la violencia sexista.

ERMUA

Conferencia de Nerea Urcola en Izarra Centre sobre 'La revolución pendiente'

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Fundación Izarra, bajo el título 'Las tardes de Izarra Centre' ha organizado un ciclo de charlas con profesionales de reconocido prestigio en sus sectores, con el objeto de facilitar la innovación y la mejora competitiva de las empresas, así como informar sobre temas de importancia social.

La primera de estas charlas será hoy martes, día 25, a las 18.00 horas en el Auditorio del edificio Izarra Centre, con Nerea Urcola, especialista en desarrollo organizacional. Bajo el título 'La revolución pendiente'. Nerea Urcola hablará de los trabajadores como eje y centro de la organización, siendo los protagonistas principales de cualquier actividad que se desarrolle en el seno de la empresa, un claro factor diferencial y una importante ventaja competitiva.

«Son el activo más valioso, y porque no decirlo más claro: son el capital humano».

A lo largo de la charla, Nerea Ur-

cola quiere dejar de manifiesto que en la era de la innovación y del conocimiento en el que se están desarrollando las empresas, sigue demandando la innovación más importante, «poner a la persona en el centro de la sociedad, de las organizaciones y de las relaciones laborales».

La sociedad ha avanzado en el campo de la tecnología y en todo lo relacionado con lo técnico, pero la sociedad sigue siendo analfabeta en relación con uno mismo y también con los demás.

En este sentido, con esta charla se quiere transmitir que queda todavía pendiente el reto más importante de todos los avances que ha realizado el ser humano; el descubrirse a uno mismo y a los demás.

Se invierte cantidades ingentes de dinero en conocimiento tecnológico, médico, etcétera, pero muy poco dinero y muy pocas personas invierten en el conocimiento propio y de los demás.